

CINÉ-BOUFF

JEUDI 28 NOVEMBRE

DOCUMENTAIRE

FUSILS OU GRAFFITIS

La lutte non violente du peuple sahraoui

En présence du réalisateur catalan Jordi Oriola Folch



Les Sahraouis attendent depuis 43 ans que l'ONU organise le référendum d'autodétermination qui correspond à cette population de l'ancienne colonie espagnole du Sahara Occidental. La moitié de la population sahraouie vit dans des camps de réfugiés en Algérie et l'autre moitié vit au Sahara Occidental occupé par le Maroc. En raison de cette longue attente et de la frustration qu'elle engendre, la plupart des Sahraouis veulent aller en guerre contre le Maroc, tandis que les militants de la non-violence soutiennent que le maintien de la lutte non-violente sera plus efficace.

Ce documentaire filmé pour une grande part dans la clandestinité par des journalistes de l'Équipe Média montre l'engagement de la jeunesse sahraouie, il fait parler des figures de la résistance, au Sahara occupé et dans les campements, il rappelle le camp de Gdeim Izik et tente d'expliquer les abus subis par les Sahraouis dans les territoires occupés. Il témoigne enfin de la lutte non-violente des Sahraouis.

C'est l'un des rares documentaires montrant ce côté caché du conflit.



8 rue de Bagnole
(Métro Arènes)

Participation : 8€
(repas, frais du réalisateur)

On mange vers 19h

Projection du film vers 20h30

